



Message intersyndical aux agents de l'INRA du 31 mars 2009

Solidaires



## RETRAIT DU PROJET DE CONSORTIUM

La Direction Générale de l'INRA entend, au mépris de toute démocratie, faire définitivement approuver la mise en place du consortium INRA-CIRAD-Grandes Ecoles lors du Conseil d'Administration du 2 avril 2009.

La Direction a déployé des trésors d'argumentation pour convaincre de l'intérêt du consortium dans les Assemblées qu'elle a convoquées dans les centres, et qui doivent durer jusqu'à mi-avril... soit après le vote prévu au CA ! Peine perdue, **aucun soutien ne se dégage des assemblées mais à l'inverse des craintes multiformes :**

- **glissement** de l'INRA vers une orientation essentiellement appliquée,
- **télescopage** avec les restructurations prévues en Sciences du Vivant et en Ecologie,
- **devenir** des centres et de leurs personnels non adossés à des composantes du consortium
- possibilités accrues de mettre en place des **précaires**,
- **mélanges de statuts**, lourds de risques à terme, etc.

Les organisations CGT, CFDT et SUD considèrent que la mise en place de ce consortium s'inscrit pleinement dans la politique que N. Sarkozy entend mettre en place dans la recherche avec la transformation des EPST en agences de moyens, concomitante au dénigrement des personnels et de leurs activités.

Lors d'une [entrevue avec Mme Péresse](#), Ministre de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche, ce lundi 30 mars 2009, les organisations syndicales lui ont demandé d'abandonner le projet de consortium et d'intervenir auprès de la Direction de l'INRA pour retirer de l'ordre du jour du CA du 2 avril le décret créant ce consortium (ce qu'elle a refusé).

Nous avons notamment fait valoir que ce consortium n'avait été avalisé que par la seule Direction Générale, aucun représentant du personnel de l'INRA n'ayant accepté de siéger lors du Comité Technique Paritaire du 6 mars. Mme Péresse a alors proposé aux syndicats concernés une rencontre dans les jours à venir pour en discuter. Cela ne peut avoir de sens que si le vote sur le projet de consortium est retiré de l'ordre du jour du CA du 2 avril.

**Nous appelons les personnels de l'INRA  
à venir porter cette exigence à l'entrée du CA convoqué à 9h30  
le jeudi 2 avril au siège de l'INRA, 147 rue de l'Université, Paris 7<sup>ème</sup>.**

**Soyons le plus nombreux possible à partir de 8h30  
Pour empêcher le CA de voter le consortium !**

L'intersyndicale Enseignement Supérieur- Recherche, appuie notre mouvement et appelle les personnels des autres organismes et universités à soutenir notre exigence.

**Tous ensemble, nous pouvons imposer le retrait du consortium !**

Et demander un vrai débat sur l'enseignement supérieur et la recherche agronomiques.